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Gerardo Fernández Noroña: 'Me andaban subestimando y me he ido abriendo un 

camino' 

 

 

 

 

 

 

En entrevista con Pamela Cerdeira, para MVS Noticias, Gerardo Fernández Noroña, vicecoordinador del 

PT, habló sobre los acuerdos del Consejo Nacional de Morena. 

“Mario Delgado me había dicho - yo desayuné con él en la semana - que íbamos a tener intervención los 

6 o 5 compañeros y compañeras, y no fue así, no hubo mayor debate, se dio a conocer la ruta planteada 

por el compañero presidente, se aprobó por aclamación y asunto terminado”, dijo. 

Añadió que él ya había tomado la decisión de participar con esas reglas, “nuestro movimiento tiene un 

nivel de fortaleza y un respaldo popular muy sólido que veo muy difícil que la oposición pueda disputar”. 

“Me andaban subestimando y me he ido abriendo un camino a brazo partido, la mayoría de las encuestas 

que me incluyen - que ya son pocas las que no me incluye— me reconocen como un consolidado tercer 

lugar, yo creo que estoy mejor, pero no voy a especular”, detalló. 

Finalmente, aseguró que sea cual sea el resultado, él lo va a respetar, aunque dijo, está seguro que él 

ganará. Escucha a Gerardo Fernández Noroña, vicecoordinador del PT, quien habló sobre los acuerdos 

del Consejo Nacional de Morena. 

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/6/12/gerardo-fernandez-norona-me-andaban-

subestimando-me-he-ido-abriendo-un-camino-595838.html 
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